
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        28 . November 2018 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Beschlusskontrolle  
aus der Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am 09.10.2018 und 
06.11.2018 
Herr Dörrer zur Martinstraße  
TOP: Ö 8.4 und Ö 8.7 
 
 
Antwort der Verwaltung 
Herr Dörrer fragte am 09.10. ob nach der Beendigung der Baumaßnahme in der 
Martinstraße das ursprüngliche Pflaster wieder verlegt wird. 
 
Herr Dörrer berichtete am 06.11., dass nach Beendigung der Baumaßnahme in der 
Martinstraße die Baustelle dilettantisch hinterlassen wurde. Er fragte, ob die 
Stadtverwaltung dagegen Maßnahmen  unternimmt. 
 
Die betreffende Baumaßnahme obliegt der Deutschen Telekom im Rahmen des 
Breitbandausbaus. Der Aufbruchbereich wurde in Abstimmung mit der Stadt zunächst 
provisorisch geschlossen, da das für den finalen Deckenschluss erforderliche 
Natursteinmaterial nicht zeitnah geliefert werden kann. 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  


